

SZ v. 3.4.2014

### **Nabu rügt Regierung**

**München** – Der Naturschutzbund Nabu legt bei der EU-Kommission Beschwerde gegen Deutschland ein: Nach Auffassung des Nabu schützen weder die Bundesregierung noch die Landesregierungen die Natur so, wie es das EU-Recht vorschreibt. Anlass ist der Bericht zum Zustand der Natur, den Bundesumweltministerin Barbara Hendricks in der vergangenen Woche vorgestellt hatte. Demnach sind mittlerweile nur noch 28 Prozent von knapp 200 Lebensraumtypen in gutem Zustand; in den vergangenen sechs Jahren hat sich kein einziger davon verbessert, bei 13 Landschaftstypen hingegen wurde eine Verschlechterung festgestellt. Nach EU-Recht soll aber eine Verschlechterung vermieden werden. WEIS